



Work shop Instructeur

Objet : Report du Workshop Instructeur – nouvelles dates janvier 2027)

Chères pilotes, chers pilotes,

Je reviens vers vous au sujet du **Workshop Instructeur** initialement prévu au mois de **novembre**.

Je suis désolé de vous informer que **la date devra être modifiée** : le workshop est **reporté au mois de Janvier 2027 au Maroc**

Le workshop de Novembre sera **animé par Manu Bonte en Italie**. Le **niveau instructeur** étant **élevé et très avancé**, ce format ne permettra pas de vous suivre dans les meilleures conditions.

Par ailleurs, il y aura un **“workshop dans le workshop”** : durant cette session, les **masters en activité** vont se rencontrer en Italie. De ce fait, je dois également être présent à **Malcésine (Italie)**, et **c'est pour cela que je vous propose un report**.

Important :

- **Le changement de date se fera automatiquement.**
- **Vous n'avez rien à faire** : votre inscription reste valable, vous restez bien inscrit·e·s.
- Les dates du Workshop Janvier restent à choisir je vous propose du 8 Janvier au 22 Janvier

Je reste bien sûr à votre entière disposition pour toute question.

Cordialement,

Stéphane Henry

Master APPI

+33 6 95 28 80 20

Objet : **Postponement of the Instructor Workshop – new dates January 2027**

Dear pilots,

I'm getting back to you regarding the **Instructor Workshop** initially planned for **November**.

I'm sorry to inform you that **the date will need to be changed**: the workshop is **postponed to January 2027 in Morocco**.

The November workshop will be **run by Manu Bonte in Italy**. Since the **instructor level is high and very advanced**, this format would not allow us to support you in the best possible conditions.

In addition, there will be a **"workshop within the workshop"**: during this session, the **active masters** will meet in Italy. Therefore, I also need to be present in **Malcesine (Italy)**, which is why I'm proposing a postponement.

Important:

- **The date change will be done automatically.**
- **You don't need to do anything**: your registration remains valid; you are still registered.
- The dates for the January Workshop still need to be confirmed; I'm suggesting **from January 8 to January 22**.

I remain, of course, at your disposal for any questions.

Kind regards,

Stéphane Henry

Master APPI

+33 6 95 28 80 20